

Goblog

Impian H Karim Akhirnya Terwujud, Pulang Kampung Bangun Pesantren Modern

Rudy kahar - BARRU.GOBLOG.CO.ID

May 28, 2023 - 14:12



Barru-Impian Haji Karim Owner UBM Grup, untuk mendirikan yayasan pendidikan di kampung halaman akhirnya terwujud. Sebuah lembaga pendidikan agama mewarnai suasana kampung di Kecamatan Barru, Kabupaten Barru.

Minggu (28/05/2023) Siang.

Sebagai pemilik yayasan yang yang notabene adalah seorang pengusaha ini bertekad untuk terus berupaya memberikan fasilitas sarana pendidikan yang baik bagi generasi penerus bangsa di wilayahnya Barru. Di samping itu, yayasan ini dibangun sebagai bentuk kecintaan terhadap daerah

"Apa yang telah menjadi impian saya selama ini akhirnya bisa terwujud (membangun sekolah Yayasan Pendidikan," ungkap pria berusia 65 tahun itu saat diwawancarai usai acara peresmian sekolahnya, di Bottolai, Kecamatan Barru, kabupaten Barru, Sulsel.

Menurut H.Karim keberadaan Yayasan Pendidikan ini diharapkan dapat berkontribusi bagi daerah, dengan mencetak siswa-siswi berprestasi, sehingga dapat mewarnai pendidikan di Barru.

H.Karim, 32 tahun yang lalu "saya meniti karir dan sukses di perantauan, awalnya saya cuma penjual ikan dan selalu pergi memikul ikan untuk dijual pada masa itu, di dalam lubuk hati saya teriring doa "Ya ALLAH jika ada kemudahan dan kesuksesan yang dapat dalam pekerjaan saya, dan saya akan kembali dikampung halaman membangun sebuah yayasan Pendidikan untuk orang-orang yang lebih membutuhkan". Pungkasnya

Selama 38 tahun saya dirantau dikampung orang, saya dikasi rejeki sama yang kuasa dan amanah dalam mencari rejeki dengan bersama keluarga kami niatkan untuk kembali kekampung halaman membangun yayasan jendela akhirat ditengah kelahiran tercinta saya.

"Alhamdulillah apa yang saya punyai saat ini adalah bukan milik H Karim tetapi milik orang lain sehingga kami bersama keluarga kecil sepakat untuk dirikan Pesantren Moderen yang bernama Jabal Uhud Bottolai yang saat ini kami bangun.

Sebagai anak perantau tidak elok lah saya membangun dikampung orang sedangkan dikampung sendiri banyak yang bisa dibangun dan salah satunya yayasan Jabal Uhud.

"Pembangunan ini saya namai eksepeditasi akhirat atau menejemen langit yang intinya bukan kita yang mengejar rejeki malah sebaliknya rejekilah yang mengejar kita," ucap Haji. Karim.

Terkait rekrutmen tenaga pendidik di sekolah Pesantren Moderen Jabal Uhud ini kami serahkan penuh kepada Kepala Yayasan Ustadz Ketua Al_Gazali Barru Dr. Kamaruddin Hasan.

Lebih lanjutnya, orang Barru diprioritaskan akan tetapi kita lakukan sesuai kriteria dan melalui seleksi, karena kenapa kami tidak mau setelah selesai sekolah di Jabal Uhud harus mampu menciptakan inovasi manuper sendiri.

Sementara itu Anggota DPRD Barru H.Rifai Muin menyebut, saya sebagai anggota Dewan tiada hentinya mendukung semua kegiatan keagamaan dan pendidikan . Berharap agar kehadiran Yayasan Pendidikan ini, bisa menjadi sekolah unggulan setara dengan yayasan pendidikan yang ada lainnya.

Ucapanya

"Kami akan terus berupaya memfasilitasi sarana pendidikan baik formal maupun nonformal, pendidikan umum maupun keagamaan, yang didambakan peserta didik generasi penerus bangsa," teranginya

"Harapan terakhir Bapak Aji didepan awak media, kejarlah Dunia mu dan yang terpenting jangan lupa juga akhirat mu,"tutup